

## **GRACIAS**

### **«A los sanitarios»**

Todo mi agradecimiento a los grandísimos profesionales y a la sanidad que tenemos, que aunque a veces no llegue a todo lo que nos gustaría, no solo atiende la Covid, como leo en muchos mensajes, sino también otros problemas y enfermedades. Mil gracias al equipo de Neurocirugía de Santiago (en especial a la doctora Janire Hernández Abad) a Esther Iduya y a todo el equipo de Electromiografía, Quirófano, URPA y 5A del Hospital de Santiago por cuidarme tan bien y tan bonito. Un millón de gracias, equipazo, por vuestra empatía, cariño y profesionalidad para que todo haya sido tan fácil y tan exitoso.

**ELO CALVETE Y FAMILIA**